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発言の要旨 

１ ラーケーションについて 

 (1)ラーケーションとは 

 (2)ラーケーションの背景・目的 

(3)他都市の取組状況（愛知県・山口県） 

 (4)本市におけるラーケーション導入についての考え 

 

２ 公園の遊具について 

(1)市内にある公園数と遊具数 

(2)破損によって使用禁止になっている遊具の数（令和４、５、６年度） 

(3)遊具の修繕等の数（４、５、６年度） 

(4)遊具修繕等のための年間予算（４、５、６年度） 

(5)遊具の修繕・改築を急ぐ声があるが当局の考えは 

 

３ 特別職報酬等改定について 

(1)特別職報酬等審議会の答申を全て尊重する義務はあるか 

(2)本年第１回定例会において、期末手当についても特別職報酬等審議会で諮るべきと議員から意見があ

ったことに対する特別職報酬等審議会の見解 

(3)プライマリーバランスが赤字かつ市債が増え、基金を取り崩している状況下で、特別職の給料、議員

報酬を引き上げることに対して市長の見解 

 

４ 相乗りタクシー実証実験事業について 

(1)事業の背景と目的 

(2)実施スケジュールと実施期間がずれた理由 

(3)利用者状況と相乗りになった数 

(4)利用が伸びなかった理由 

(5)本実証実験の結果を今後どう生かしていくのか 

 

５ 市場拡大を目指す事業者への支援について 

(1)輸出チャレンジ支援事業の実績と主な内容（令和４、５、６年度） 

(2)地域商社支援事業の実績と主な内容（６年度） 

(3)海外展開を伴う商談成約件数の進捗状況とその内容（４年度以降の主な輸出品及び輸出国） 

 

６ 有害鳥獣被害対策事業について 

(1)有害鳥獣による農作物への主な獣種ごとの被害金額（令和６年度） 

(2)被害防止のための電気柵導入に対する補助件数と金額（４、５、６年度） 

(3)イノシシ等の捕獲後の処理 
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９ 大 木 ひ か る 無 所 属 

７ 鹿児島アリーナについて 

(1)改修延期に伴うスケジュールの変更点 

(2)改修に伴うユニバーサルデザインへの対応 

(3)改修後に予定されるメインアリーナの座席数 

(4)駐車場と周辺地域の渋滞について 

①駐車台数と満車になる日数と割合（令和４、５、６年度） 

②町内会や近隣住民からの要望・苦情の有無と内容 

③近隣商業施設からの要望・苦情の有無と内容 

④改修工事に伴い利用者増が見込まれる中で、先送りにできない問題だと捉えるが、市長の考え 

 

８ 新島の行政連絡船について 

(1)廃止を検討している理由 

(2)安全統括管理者の配置が困難な理由は何か 

(3)住民との協議はどのような頻度で、どのような内容がなされているか 

(4)住民の生活に関わる問題だと捉えるが、市長の考え 


